

EINLADUNG / INVITATION

Wir laden ein am Sonntag, 16. August 2026 gleich nach der Heiligen Messe um 11.30 Uhr, zu Kaffee oder Tee im Gemeinderaum unserer Gemeinde St. Laurentius. Es sind alle aus der Gemeinde und Gäste und Urlauber eingeladen, und diejenigen, die in unserer Gegend arbeiten oder sich hier in Wismar zum Studium an der Hochschule aufhalten.

Wir freuen uns auf Begegnungen und Gespräche bei einer Tasse Kaffee oder Tee in ungezwungener Atmosphäre, so wie es Ihre Zeitplanung für den Sonntag zulässt.

Sie sind herzlich willkommen, egal woher Sie sind und welche Sprache Sie sprechen.

Am Sonntag, 16. August, gleich nach der Sonntagesmesse um 11.30 Uhr im Gemeinderaum (Gebäude neben der St. Laurentius-Kirche).

On Sunday, 16 August 2026, we invite everybody who is interested and can afford some time, to our gathering after Holy Mass in the parish community building, nextdoor to our St Lawrence Church at 11.30 am. The gathering is meant to meet up with others and talk to each other, while having a cup of coffee or tea. We invite all those who are based in our parish community, but, of course, all those who are working in this region, or if you are a student at high school, or if you are a guest in our town or region.

You will be welcome, wherever you come from and whatever language you speak. We will find a way to communicate.

Serdeczne zaproszenie na spotkanie po Mszy Sw.

W niedzielę, 16 sierpnia, zapraszamy Państwa na spotkanie tuż po Mszy Świętej o godzinie 11:30, dla wszystkich z naszej parafii św. Wawrzyńca, dla tych, którzy pracują tutaj lub przebywają tutaj, by studiować na uniwersytecie lub jako goście.

Będzie nam miło jeżeli znajdziecie Państwo czas, aby się wspólnie spotkać przy kawie lub herbacie w przyjaznej atmosferze, życzliwych rozmowach i dyskusjach. Każdy jest mile widziany, bez względu na to, skąd pochodzi i jakim językiem się posługuje.

Do zobaczenia z serdecznym pozdrowieniem w niedzielę, 16 sierpnia, zaraz po niedzielnej mszy o godzinie 11:30 w sali parafialnej (budynek obok kościoła św. Wawrzyńca).